

La carpa de la 'Plaza de la Memoria' se instala mañana en la Parte Vieja

Administrator-k idatzia
Igandea, 2018(e)ko urtarrila(r)en 21-(e)an 10:04etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el domingo día 21 de Enero de 2018.

La carpa de la 'Plaza de la Memoria'

se instala mañana en la Parte Vieja

M.A.I. IRUN.Domingo, 21 enero 2018, 00:56

La plaza de Urdanibia acogerá desde mañana hasta el día 29 la carpa de 400 m2 de 'La Plaza de la Memoria'. Se trata de una iniciativa itinerante del Instituto de la Memoria del Gobierno Vasco-Gogora, que realiza en Irun su decimosexta parada. En su interior, podrán verse tres 'campanas', en las que se proyectarán testimonios de víctimas del terrorismo, del franquismo y de la violencia policial ilícita previa a la democracia. El acto inaugural se celebrará mañana a las 18 horas y el día 24 tendrá lugar una charla con víctimas de la comarca.

Dentro de la carpa, habrá una zona de proyecciones y debate, un mural de mensajes y un espacio de grabación de testimonios para que quienes lo deseen puedan contar sus vivencias y que queden recogidas. También está programada la proyección de los documentales 'Gurs, un recuerdo desde el olvido', 'El valor de la autocrítica', García Goena, caso abierto', 'Reconciliación' y 'Las huellas perdidas'.